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LA MARCHE BUISSONNIERE D’HERICOURT 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 22/11/2018 

 

Présidée  par :   

          Mmes : Marie-Françoise ALBERT, Colette GENTER,       

          Mrs :    Daniel FAIVRE, Célino MARTINS,  

                     Jean-Marie MOUGEY, Denis WIDMER, Michel GERARD, 

                     André FILLATRE 

 

Absents :      

           Mme : Chantal GRISIER (excusée) 

           Mrs :   Pascal ROUSSEAU, président de l’OMS 

                      André AUBERT, EST Républicain   

                      Christian DORNIER, président de la section Randonnée  

                      balisage aux SGH (excusé) 

 

Bienvenue  à :   

           Mrs : Luc BOULEE, représentant de la COM.COM 

                   Daniel BOUCHOT, président du Comité Départemental FFRP 

                   Fernand BURKHALTER, maire de Héricourt (en fin de séance) 

                   Le représentant de l’Est Républicain  

 

Remerciements : 

 Aux personnes présentes. 

 Remerciements pour (maire et Président de la COM.COM). 
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o Prêt des salles. 

o Prêt de la camionnette (COM.COM). 

o Subventions pour les stages. 

o Subventions pour la rando populaire. 

 Remerciements aux membres du bureau et aux bénévoles qui 

s’impliquent au sein de notre association. Sans eux, rien ne serait 

possible. Grand merci à tous les animateurs qui permettent à tous 

de faire de superbes randonnées et des rencontres non moins 

agréables, sans oublier la convivialité. 

 Merci  à Jacques et à ses aides pour les randos du 3eme groupe. 

 Merci aux bénévoles pour la rando populaire. 

 Merci à Chantal et son mari. 

 

Bilan des randonnées 2018 - Daniel et membre du 3eme groupe : 

 13 randonnées annulées pour cause de mauvais temps. 

 Nous avons parcouru 1039 km avec une participation de 1998 

marcheurs. 

 Pique-nique 53 personnes. 

 Explications sur le fonctionnement du 3eme groupe par Jacques. 

 Citation : marcher, c’est retrouver son instinct primitif, sa place et 

sa vrai position, son équilibre mental et physique. C’est allé avec 

soi, sans autre recours que ses jambes et sa tête, sans autre moteur 

que celui du cœur, celui du moral.  

 

Rappel des différentes manifestations : 

 Galette, pique-nique, séjour Beg-Meil, journée des associations. 

 Randonnée populaire du 30/09 : 

o Véritable succès, plus de 700participants ( beau temps ) 

o 1000€ pour chaque association.  
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o Rappel des rôles de  chacun : 

 SGH : préparation de la manifestation, autorisations, 

balisages des circuits, matériel (environ 10 participants ) 

 Marche Buissonnière : tout ce qui est en rapport avec les 

ravitaillements, les repas et le déroulement de la 

journée (entre 50 et 60 bénévoles) 

 Conditions décidées jusqu’à maintenant 50% et 50%, 

mais nos bénévoles ne sont plus d’accord. Il a donc été 

décidé 1/3 et 2/3, décision formulée aux membres du 

SGH. Leur décision est en attente. 

 Un vote à mains levées des bénévoles présents a été fait 

qui conforte notre décision, le résultat sera transmis au 

président du SGH. Nous repartirons seul s’il le faut. 

 Marche du marché Noël :  

 18/12 pour les groupes 1 & 2. 

 Mi décembre pour le groupe 3. 

 Don de 100€ à Octobre Rose de la part de la Marche Buissonnière. 

 

Prévisions des manifestations pour 2019 : 

 Galette. 

 Projet voyage rando en Alsace au printemps ,2 ou 3 randos plus le 

repas, chiffrage et aide fournie par le club. 

 Séjour à Annecy du 18 au 25 Mai. 

 Pique-nique. 

 Journée des associations. 

 Marche populaire le 29/09/ ? 

 

Rappel sécurité : 

 Intervention de Michel Gérard (les instructions sont sur le site). 
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Adhésions : 

 120 adhérents à ce jour. 

 Intervention de Célino pour quelques rappels concernant les    

documents d’adhésion à remplir. 

 

Formations 2018 : 

 Michel Gérard et Hubert Hacquard (SA 1). 

 Hubert stage 1er secours à Montbéliard. 

 5 personnes en attente à Héricourt. 

 Prise de parole de Mr Daniel Bouchot.  

 

Départ membres du bureau : 

 Deux départ  volontaires : Mrs François Chambard, membre depuis 

2003 et Alain Carpentier, membre depuis 2011. 

 Remerciements à tous les deux. 

 Mr Denis Widmer quitte le poste de trésorier qu’il occupe depuis 

2006, mais reste au bureau. Il est remplacé par Mr Patrick 

Faucogney (trésorier adjoint) après vote il est adopté à l’unanimité, 

Mr André Fillatre prend le poste de trésorier. 

 

Renouvellement des membres du bureau : 

 Mme Joëlle Detey. 

 Mrs André Fillatre, Jean-Claude Hinterlang, Roger Haffner. 

 Vote, adoptés à l’unanimité. 

 

Questions diverses : 

 Pas de questions. 
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Vote du rapport moral : 

 Voté, adopté à l’unanimité. 

 

Rapport financier fait par Denis : 

 Mrs Denis Widmer (trésorier), André Fillatre (trésorier adjoint) et 

Patrick Faucogney (commissaire aux comptes). 

 Situation financière au 30/10/2018: 

BUDGET EQUILIBRE 

  Voté, adopté  à l’unanimité. 

        

Récompense à Mme Renée Cucuel : 

 Un panier garni a été offert à Renée pour ses 80 ans. 

 

Mr le Maire : 

 Arrivée de Mr Fernand Burkhalter à 11h30 et prise de parole. 

 

Fin de l’AG 11h45 : 

 Apéritif offert par le club. 

 Repas chaud (cochon de lait), 90 inscrits. 

 

 

 

 

                                    Le 22 Novembre 2018 

                                           

                                          Pour la Présidente, le secrétaire 

                                          Célino Martins  

 

                                         



 6 

                                        La Présidente Marie-Françoise ALBERT 

                                                              


